



¿Es más probable una guerra nuclear desde que expiró el START III?

- Joel Hilliker
- [5/2/2026](#)

¡Buenos días!

El miércoles expiró oficialmente el tratado START III: el último acuerdo legalmente vinculante de control de armas nucleares entre EE UU y Rusia. Esta es la primera vez en más de medio siglo que las dos mayores potencias nucleares del mundo no están sujetas a límites legalmente exigibles en sus arsenales nucleares.

El fin del START III fue una de las razones por las que los científicos adelantaron el Reloj del Apocalipsis a 85 segundos para la medianoche la semana pasada. Pero en realidad, su expiración es más un síntoma del creciente peligro nuclear que una causa.

El START III fue firmado por Barack Obama. Limitó las fuerzas nucleares de manera que esencialmente libró a Rusia de una costosa acumulación de armas para la que carecía de recursos. En Estados Unidos bajo ataque, Gerald Flurry lo enumera entre [los hechos escandalosos de la presidencia de Obama](#), diciendo que el tratado “empoderó a Rusia y debilitó a EE UU (lo cual Rusia luego violó, sin consecuencias aparentes)”.

El acuerdo limitó el arsenal de EE UU, impuso límites sin sentido a Rusia y ni siquiera abordó a China, dejando al aliado de Rusia libre para construir su arsenal nuclear como quisiera. (China supuestamente está añadiendo alrededor de 100 ojivas nucleares cada año y ha construido unos 350 nuevos silos de lanzamiento.)

El hecho de que la administración Trump permitiera que el START III expirara y liberara su programa nuclear refleja las realidades de la nueva carrera armamentística nuclear del mundo. Los llamados a negociar nuevos acuerdos para reducir el riesgo y restaurar barreras de protección están siendo ahogados por los llamados a construir, expandir y modernizar arsenales nucleares.

Por incomprensible que sea el tema, la profecía bíblica es clara en que la guerra nuclear ESTÁ por venir. Las señales a nuestro alrededor indican que esto no es una posibilidad lejana, sino una inevitabilidad que se acerca rápidamente. Debemos enfrentarlo.

Alemania absorbe el grupo de batalla lituano de la OTAN: el Grupo Multinacional de Batalla de la OTAN en Lituania, compuesto por tropas de varias naciones europeas, fue integrado formalmente en la 45^a Brigada Blindada de Alemania el martes. Este movimiento lleva el personal a disposición de Alemania en Lituania a aproximadamente 1.700. Para 2027, Alemania quiere que ese número alcance los 4.800. “El papel como líder de Alemania en proteger el flanco oriental de la OTAN es invaluable”, declaró el ministro de Defensa lituano Robertas Kaunas en la ceremonia de integración. El establecimiento en abril de 2025 de la brigada en Lituania marcó el primer despliegue militar permanente alemán en suelo extranjero desde la Segunda Guerra Mundial. La OTAN se creó originalmente en parte para restringir el poder alemán, pero ahora una brigada alemana está al mando de un grupo de batalla de la OTAN. La profecía bíblica muestra que este nivel de

confianza en Alemania es [peligrosamente equivocado](#).

China se relaciona con la oposición de Taiwán: Funcionarios del Partido Comunista Chino (PCCh) organizaron un foro con miembros del partido Kuomintang de Taiwán en Pekín el 3 de febrero, marcando las primeras conversaciones formales entre ambos bandos en nueve años. El diálogo, llamado "Perspectivas para el intercambio y la cooperación a través del estrecho", se centró en mejorar las relaciones entre China y Taiwán mediante la cooperación industrial, el turismo y esfuerzos ambientales conjuntos. Es probable que las conversaciones sean seguidas por una reunión histórica más adelante este año entre el secretario general chino Xi Jinping y el líder del partido Kuomintang, Cheng Li-wun. Aunque los legisladores del Kuomintang no han gobernado Taiwán durante una década, siguen siendo una fuerza política potente y se oponen firmemente al conflicto militar con China. Muchos votantes taiwaneses apoyan esta política, en parte debido a las crecientes dudas sobre el apoyo de EE UU a Taiwán en caso de una invasión china. La Trompeta sostiene que la falta de determinación de EE UU hará que el Partido Comunista Chino (PCCh), ya sea mediante la capitulación taiwanesa o la guerra, [conquiste Taiwán](#).

Merz visita Arabia Saudí, Catar y Emiratos Árabes Unidos: El miércoles, el canciller alemán Friedrich Merz comenzó un viaje de tres días por Oriente Medio con una visita a Arabia Saudí. "Nuestros socios pueden no compartir los mismos valores e intereses, pero comparten la visión de que necesitamos un orden mundial en el que confiemos en los acuerdos y nos tratemos con respeto", dijo, en un aparente reconocimiento del hecho de que la monarquía saudí ha sido acusada de graves violaciones de derechos humanos, incluyendo la supresión de la oposición del país. Merz, sin embargo, está prometiendo a Arabia Saudí y otros Estados del Golfo acuerdos energéticos y más armas alemanas. "En una red de asociaciones como esta, reducimos las dependencias unilaterales, mitigamos riesgos y creamos nuevas oportunidades juntos para nuestro beneficio mutuo", dijo. En los últimos meses, también ha viajado a Brasil, Suráfrica y la India. La Biblia profetiza que estas relaciones crecerán hasta convertirse en nuevas alianzas diseñadas para debilitar e incluso destruir [Gran Bretaña, Israel y EE UU](#).

La familia real británica cae aún más: el príncipe Andrés abandonó la Royal Lodge en Windsor Great Park el lunes después de que se revelara más información sobre sus interacciones con el pedófilo serial y traficante sexual Jeffrey Epstein en otra publicación de documentos del Departamento de Justicia de EE UU. El rey Carlos, quien le había quitado los títulos de "alteza real" y "príncipe" en noviembre debido a su relación con Epstein, supuestamente ya había estado presionando a su hermano, ahora conocido como Andrew Mountbatten-Windsor, para que se fuera. La familia real británica continúa sufriendo un grave daño a su reputación. La Biblia revela los orígenes de esta dinastía, su alejamiento de esos orígenes, y su caída y efectivamente su eliminación. Para comenzar a comprobarlo por usted mismo, lea el artículo del redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, "[La caída de la familia real británica](#)".

Condena del presunto asesino: Ryan Routh, el hombre que planeó asesinar al presidente Trump en su campo de golf en septiembre de 2024, fue sentenciado el miércoles a cadena perpetua tras su juicio en septiembre. Ese intento de asesinato, frustrado cuando un agente del Servicio Secreto avistó a Routh escondido, siguió a un intento previo cerca de Butler, Pensilvania, el 13 de julio de 2024, cuando una bala rozó al presidente Trump y otros disparos hirieron a dos asistentes al mitin y mataron a otro. La sentencia de Routh ayer recuerda a los estadounidenses que Dios salvó al presidente Trump de ambos intentos de asesinato para cumplir [la profecía bíblica del tiempo del fin](#).